

# Afirman en México que A. S. Arango sigue conspirando

## Halla decisivo apoyo en Figueres, aseguran

CIUDAD MEXICO, julio 25 (IN S).—Siguen circulando versiones en la prensa mexicana, acerca de supuestas actividades subversivas de cubanos exilados en México, contra el gobierno del Presidente Batista.

Una de las más recientes, publicada en la primera edición del vespertino "Ultimas Noticias" y acreditada al redactor Fulvio Varoni, dice que el principal instigador de las actividades contra el primer mandatario cubano es Aureliano Sánchez Arango, ex ministro de Educación en el gabinete del ex presidente Carlos Prío Socarrás.

Según Varoni, Sánchez Arango está actuando ahora por su cuenta, ya que dice: "Tiene fondos suficientes para comprar armas y

(Finaliza en la página 8-A)

## Afirman en...

(Continuación de la Pág. PRIMERA)

cuenta con la amistad de algunos mandatarios centroamericanos que le apoyan decididamente". Entre esos "mandatarios", Varoni señala al presidente José Figueres, de Costa Rica, agregando que "insistentemente se rumora que en esta pequeña república, Aureliano Sánchez Arango ha ido reuniendo un verdadero arsenal para usarlo en un momento propicio con fines revolucionarios contra el gobierno del general Fulgencio Batista".

Dice el articulista que Sánchez Arango y Prío Socarrás se han distanciado últimamente, ya que el primero no quiere acogerse a la ley de amnistía decretada por el gobierno cubano. Afirma que Sánchez Arango "quiere continuar conspirando, tiene aspiraciones de caudillo, y sueña con encabezar una rebelión que derroque al general Batista y le convierta a él en el hombre fuerte de Cuba".

Termina Varoni diciendo que el contrabando de armas desde la isla mexicana de Cozumel, hacia Cuba, continúa con gran intensidad "sin que nadie pueda detenerlo". Termina afirmando que en Cuba es un secreto a voces que centenares de arsenales, con armas llevadas de México, especialmente fusiles Mendoza y granadas de mano, existen clandestinamente a todo lo largo de la isla".